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  Gobierno federal anuncia que bajará la carga fiscal a Pemex 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) aseguró que se fortalecerá a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) 
y a Petróleos Mexicanos (Pemex). Dijo que se implementarán medidas de apoyo extraordinarias en materia fiscal para que 
esta última cuente con más recursos al pagar menos derechos a Hacienda. 

“Lo central es darle a Pemex más libertad en lo fiscal, que tenga más recursos, que pague menos, buscar homogeneizar, 
estandarizar, que tenga el trato que tienen otras empresas petroleras en cuanto a pago de impuestos y derechos, porque ha 
sido muy castigada por la Hacienda Pública”, dijo. 

“Pemex es la empresa más saqueada en el mundo, es increíble cómo ha resistido, cómo ha aguantado porque no deja de ser 
un gran negocio el petróleo”, agregó. 

López Obrador consideró interesante el plan que se realiza para recuperar la CFE, que en su opinión está muy 
afectada. Recordó que en el Gobierno del expresidente Carlos Salinas de Gortari se señaló que era necesaria la inversión 
privada en la industria eléctrica. 

Sin embargo, explicó que era un pretexto para entrar al mercado nacional. “Éramos autosuficientes, la Comisión Federal de 
Electricidad producía toda la energía que consumimos. Ahora se compra la mitad que consumimos a precios elevadísimos”. 

El Mandatario acentuó que una de las acciones que llevará a cabo será quitarle la carga fiscal a la empresa petrolera, lo cual 
significará, posiblemente, la llegada de menos recursos para el Gobierno, situación que se suplirá con ahorro. 

En el caso de la CFE, que tiene un presupuesto de 500 mil millones de pesos, resaltó que un porcentaje será para comprar 
combustible y generar energía eléctrica. 

Por otra parte, la agencia Standard and Poor’s Global Ratings (S&P) informó que la calificación crediticia de México se 
mantiene sin movimientos porque existe la expectativa de que habrá continuidad en las políticas fiscales que implemente el 
Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, además de que hasta el momento se ha mostrado estabilidad fiscal. 

 

 


